
https://www.facebook.com/leplein.evangile.9/videos/3244547492291071/ 
 
La vie vient de Dieu. L’amour de Dieu est parfait. On l’appelle Sauveur. Quel que soit 

la situation nous nous laissons entre ses mains. Le apôtres louaient Dieu malgré les 

blessures, les coups, les mauvais traitements. Rien ne peut nous exclure de la paix 

de Dieu. Volontairement nous acceptons la paix de Dieu. Faisons-nous attention à 

cela? Nous ne manquons de rien. Quand on est dans le Royaume des Cieux nous 

restons fidèles. Si nous sommes là avec la chair et le sang nous serons découragés. 

Christ a dit par sa parole qu’il nous fait du bien, il nous guérit. C’est la moindre des 

choses de répondre à l’amour de Dieu. Nos choix sont importants. C’est le moment 

d’approfondir notre relation avec lui. Ne soyons pas ballottés comme sans fondation. 

Pendant des réunions comme celle-ci que Dieu change les situations à venir. Jésus 

nous fixe dans son amour. Ceux qui nous font des injustices sont dans le royaume 

des ténèbres. Celui qui donne des coups en réponse aux coups rejoint l’injustice. Si 

la présence de Dieu nous manque nous manquons alors d’amour et nous rejoignons 

l’injustice. Ne manquons pas de prière pour être en tête à tête avec Jésus. Notre 

amour pour Dieu a quelle dimension? Seigneur aide-moi à t’aimer. Quand l’amour de 

Christ nous conduit nous sommes paisibles. Si on a pas de racines profondes la 

présence de Dieu ne nous intéressera pas. Dieu lui-même donne la vie. Quelle est la 

longueur, la hauteur, la largeur de notre amour pour Dieu? L’amour intéressé n’a 

jamais de racines.  Il n’a pas de valeur dans le royaume de Dieu. C’est l’amour vrai 

qui permet à la vie de passer et à couler. Le péché dans le monde ne fatigue pas les 

gens. Ceux qui aiment Dieu ne sont pas fatigués d’adorer. Restons accrochés aux 

pieds de ce Sauveur. C’est le Saint Esprit qui nous donne ces racines et nous 

conduit à l’adoration. Le diable fait semblant. Judas était hypocrite. Les injustes 

n’hériteront pas le royaume des cieux. Il n’y a pas d’amour dans l’injustice. L’amour 

des ennemis donne la puissance dans le ministère. Le Saint Esprit met la lumière sur 

la racine de notre amour pour Dieu. Il a la possibilité de nous avertir. L’amour que 

nous avons pour Dieu empêche que le diable vienne nous prendre. C’est pourquoi 

nous écoutons la parole qui nous purifie. Rien ne nous ballote à droite et à gauche. 

Le Saint Esprit nous prépare dans la vérité. Si quelqu’un n’a jamais senti l’amour de 

Dieu c’est le moment. Dieu nous aime profondément. Prends contrôle de tout, Saint 

Esprit. Ton amour pour nous est profond. 
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